
Tagesordnung 

Der Herbstvollversammlung des Evangelischen Jugendwerk Rosenheim 

Ort: Online (via Zoom) 

Datum: 27.11.2021 

 

1. Gesprächsleitung: Michael Beer  
2. Gesprächsleitung: Maximilian Paulibl  

Protokoll: Ludwig Braun 

 

TOP 1 Begrüßung und spiritueller Impuls 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung 

TOP 4 Genehmigung des letzten Protokolls 

TOP 5 Beschlussvollzugskontrolle 

TOP 6 Bericht der Dekanatsjugendkammer 

TOP 7 Bericht der Dekanatsjugendstelle 

TOP 8 LK -Bericht 

TOP 9 Bericht LJKo 

TOP 10 Bericht der KiKKo 

TOP 11 Wahlen in die Dekanatsjugendkammer für 2 Jahre ( 3 Plätze) 



TOP 12 Wahlen in die Dekanatsjugendkammer für 2 Jahre als 
Nachrückende*r 

TOP 13 Wahl der Delegierten für den Landesjugendkonvent 

TOP 14 Wahl der Delegierten für die Kirchenkreiskonferenz 

TOP 15 Antrag - Archivierung 

TOP 16 Antrag – Gemeinsam für Imfpaktion 

Top 17 Antrag – Impfempfehlung an Jugendleiter_innen 

TOP 18 Initiativanträge 

TOP 19 WATSn 
 

 

  



Protokoll der HVV 2021 am 27.11.2021 
Gesprächsleitung: Michael Beer, Maximilian Paulibl 

Protokollant: Ludwig Braun 

Beginn 10:11 

 

TOP 1: Begrüßung und spiritueller Impuls 

-Barbie eröffnet die Sitzung 

-Sam macht einen spiri Impuls 

-zeigt Legodarstellung des Dekanats 

-gemeinsames Gebet und Lied 

 

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

-Barbie stellt die Beschlussfähigkeit fest 

-rechtzeitig eingeladen 

-25 Delis 

-Tagesordnung genehmigt (20 dafür) 

 

TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung 

-TOP 16: Änderung zu „Impfaktionen“ im Plural 

-Bitte, um übersichtliche Wahlliste 

 

TOP 4: Genehmigung des letzten Protokolls 

-keine Anmerkungen 

-Protokoll genehmigt (21 dafür, 4 Enthaltungen) 

 

TOP 5: Beschlussvollzugskontrolle 

-Trinkhelm wird vom Protokollanten getragen 

-Frühjahrsputz erst im Frühling; Lilly hat erforderliche Dokumente geliefert 

-Star Wars Intro wurde abgespielt 

-Pausen-DJ-Passe anwesend 

-da kein Essen, muss auch nicht vegetarisch gekocht werden 



-nachhaltige Anfahrt konnte natürlich auch nicht gewährleistet werden 

-an die Aktionen, die beim letzten Konvent überlegt wurden, denken 

 

 

TOP 6 Bericht der Dekanatsjugendkammer 

-Passe stellt den Kammerbericht vor 

-kurze Einführung, was die Kammer ist und wer aktuell drinsitzt 

-Landesstellenplanung: Kammer in großem Maße an den Konzepten für Jugendarbeit im Dekanat 
beteiligt 

Ergebnis: mehr Stellen für das Jugendwerk; neue Regionenebene zwischen Gemeinden und Dekanat, 
Zuschnitte und Personal für die neuen Stellen werden in Zukunft entschieden 

Die Regionen sind: WEGH, BAP, Mangfalltal, Inntal und RoSt 

-Jahresplanung wurde erstellt (z.B. ü18-Skifreizeit, Mitarbeiterdank, Waddiguddu, Fahradfreizeit, 
etc.) 

-Die Hauptleitungen werden dafür von der Kammer festgelegt (v.a. für Grundkurs und 
Kinderzeltlager); meldet euch, macht Werbung. Auch als Teamer, bei den jeweiligen Hauptleitungen 
und/oder Kammer melden 

-Umgang mit Bier für Leiter*innen: Nach langen Diskussionen wurde festgelegt, dass die Hälfte des 
Bierpreises erstattet wird 

-ausführliche Behandlung mit dem Thema Wertschätzung, dieser Prozess läuft aktuell noch 

-über das gesamte Jahr wurden Empfehlungen mit dem Umgang mit Corona beschlossen 

-Neu: Platz in der Dekanatssynode für die Jugend erhalten 

-Was erwartet die nächste Kammer? Klärung der Stellen im Dekanat, Konzeption der regionalen 
Jugendarbeit, Jugendsynodale*r, Umsetzung von Veranstanstaltungen 

 

TOP 7: Bericht der Dekanatsjugendstelle 

-Kinderzeltlager: hat stattgefunden, nicht so gutes Wetter, aber fantastische Rückmeldungen von den 
Kindern 

-Zeltlager Lindenbichl: kleine Gruppe aus Rosenheim mit dabei, mehr Vernetzung wäre ideal 

-Radlfreizeit: in Kooperation mit kath. Jugendstelle Rosenheim, für 14-16 Jährige, Müchen-Bad Tölz-
Rosenheim, war gut 

Grundkurs: konnte stattfinden, dieses Jahr in Königsdorf im Sommer, war cool. Kristin leider durch 
Verletzung nicht dabei. 

LK-Klausur: in Präsenz am Obermeierhof, tolle Vorbereitung auf den Grenzerfahrungskonvent. 
Konvent konnte natürlich leider nicht stattfinden 



Jugendwerksklausur: 

Kammerklausur: intensives Arbeiten zur Ausarbeitung der Landesstellenplanungskonzeption 

-Terminplan für nächstes Jahr wurde erstellt 

 

TOP 8: LK-Bericht 

-Ludwig berichtet über die Arbeit des LK 

-nach dem Letzten Konvent Reflexion und Sommergrillen mit Brainstorming 

-Klausur im September 

-in den folgenden Wochen wurde das Konzept für den Grenzerfahrungskonvent quasi komplett 
erarbeitet und viele spannende Referenten organisiert 

-schweren Herzens haben wir uns entschieden, den Konvent abzussagen 

 

TOP 9: Bericht LJKo 

-Felix Wiederer berichtet über den LJKo: Joshi und Welix waren delegiert, Joshi war leider verhindert 

-Passe war auch dabei, als Nachrücker 

-Thema: Psychische Gesundheit in der Jugendarbeit, Superwahlkonvent, war leider online 

-für mehr Infos das Protokoll des LJKo lesen 

-nächstes Thema: EJB – offen für alle(s)? 

 

TOP 10 Bericht der KiKKo 

-KiKKo war sehr cool 

-bei weiteren Fragen an Konrad oder Elias wenden (da die im GA sind) 

 

TOP 11: Wahlen in die Dekanatsjugendkammer für 2 Jahre (3 Plätze) 

Lilly übernimmt den Wahlausschuss für alle Wahlen 

 

Aufgestellt für den ersten Wahlgang (Personaldebatte, Wahl über Votes-Up): 

-Simon Kraus: 26 

-Fanni Treiber:18 

-Maxi Paulibl: 2 

-Thomas Fischer: 8 

-Luise Kink: 21 



->Simon, Luise und Fanni wurden gewählt 

 

TOP 12: Wahlen in die Dekanatsjugendkammer für 2 Jahre als Nachrückende*r 

Aufgestellt für den ersten Wahlgang (Personaldebatte, Wahl über Votes-Up) 

-Thomas Fischer: 9 

-Neele Dietrich: 16 

-Maxi Paulibl: 1 

->Neele wurde als Nachrückerin gewählt 

 

TOP 13: Wahl der Delegierten für Landesjugendkonvent 

Aufgestellte für den ersten Wahlgang (Personaldebatte, Wahl über Votes-Up): 

-Jacob Selbertinger: 18 

-Konrad Peters: 6 

-Felix Beck: 1 

-Elias Schröter: 6 

-Alex Voigt: 19 

->Alex und Jacky wurden als Delegierte gewählt 

Konrad und Elias sind Nachrücker 

 

TOP 14: Wahl der Delegierten für die Kirchenkreiskonferenz 

Aufgestellte für den 1. Wahlgang (Personaldebatte, Wahl über Votes-Up): 

-Matteo Schwarz: 18 

-Konrad Peters: 15 

-Elias Schröter: 20 

-Sarah Bolz: 25 

-Maxi Paulibl: 3 

-Felix Beck: 1 

-Jacob Selbertinger: 2 

-Lena Altinger: 15 

->Sarah, Elias und Matteo gewählt 

 

Stichwahl zwischen Konrad und Lena: 



Konrad: 20 

Lena: 5 

Enthaltung: 1 

->Konrad erhält den vierten Platz 

 

Nachrücker in Reihenfolge: Lena, Maxi, Jacky, Belix 

 

TOP 15: Antrag – Archivierung 

Ab diesem TOP ist Pascal Laudenbach nicht mehr anwesend, deshalb nur 25 Stimmen. 

Antragstext im Anhang 

Dafür: 24 

Dagegen: 0 

Enthaltungen: 1 

->Antrag ist angenommen 

 

TOP 16: Antrag – Gemeinsam für Impfaktionen 

Antragstext im Anhang 

Dafür: 20 

Dagegen: 2 

Enthaltungen: 3 

->Antrag angenommen 

LK und Antragssteller setzten sich zusammen und veröffentlichen das Statement. 

Zudem wird der Kammer nahe gelegt darüber zu diskutieren mit Inbezugnahme des Ergebnisses der 
Abstimmung. 

 

 

TOP 17: Antrag – Impfempfehlung an Jugendleiter_innen 

Antragstext im Anhang 

Dafür: 16 

Dagegen: 5 

Enthaltungen: 4 

->Antrag angenommen 



Auch hier setzt sich der LK mit Antragsstellern zusammen, um für die Weiterleitung zu sorgen 

 

TOP 18: Initiativanträge 

keine Initiativanträge 

 

TOP 19: WATSn 

-Korbo muss leider aus zeitlichen Gründen aus der LK-Arbeit zurücktreten 

 

-Großer Dank an die ausscheidenden Mitglieder der Kammer von den Hauptamtlichen 

 

-auch ein Dank an den LK, mit der Hoffnung auf einen Konvent in Präsenz (6.-8. Mai ist der nächste 
Konvent) 

 

Sitzungsende: 15:43 


